

# 寒波に備えて

ヒューストンは冬の到来と共にハリケーンシーズンも終わりを告げ、幸いなことに今年もハリケーンによる被害を受けることなく無事に過ごすことができました。しかしながら、比較的温暖な冬でも寒波の到来による大規模停電、断水といった大きな影響を伴う自然災害が起こる可能性があります。2021年2月には32年振りとなるマイナス9度の寒波が到来し、ここヒューストンでも広範な地域で数日に亘って停電や断水の影響を受けました。昨年クリスマス寒波により一部で水道管の破裂といった被害が見られました。これから冬が深まるにつれて2年前のような想像を超える寒波が来る可能性もありますので、十分な準備を心掛けて頂きたいと思えます。

2021年にヒューストンを襲った寒波では至る所で凍結により水道管の破裂が発生し、広範囲で断水となりました。また、寒さによる凍結で発電設備の稼働が停止する一方で、暖房のため急激に電力需要が増大し、テキサス州固有の送電網事情も相まって長期間に亘って停電となり、水と電気という重要なライフラインが途絶され、非常に大きな影響をもたらしました。停電の結果、暖をとるためエンジンをかけたまま車内で過したり、屋内で発電機を使用したことにより、多くの人が一酸化炭素中毒になったとされ、さらにはろうそくが原因とされる住宅火災も発生しました。こういった被害を受けてテキサス州では非常事態宣言が発令され、さらに数日後には甚大な被害を支援するために大規模災害宣言も続けて発令されるという事態に至りました。



▲メモリアルにて撮影した当時の風景

停電や断水による大きな影響としては、暖房が使えないことによる厳しい寒さ、不自由な食事、洗い物やトイレ等に必要生活用水の不足、携帯電話の充電、路面凍結による車移動の制限、スーパーやガソリンスタンドの品不足といった点が挙げられます。このような事態に備え、普段から十分な飲料水や食料を確保しておくことはもちろん、寒波が予想される前日には浴槽やバケツに生活用水を貯めておくことも必要です。携帯電話の充電器、洗い物が不要な紙コップや紙皿、懐中電灯、温かい食事を取るための簡易ガスコンロ、防寒服等も必要となります。また車のガソリンを事前に満タンにしておくことも重要です。

ゴルフストリームでは2021年の寒波の際に寒波特集を組んでおり、[安全危機管理ページ](#)からお役立ちサイトやアプリを記載したバックナンバー、商工会の会員様向けに実施したアンケート等も掲載されていますので、ご参考にして頂ければ幸いです。

また、寒波の話からは逸れますが、車に関するヒューストン特有の事情として、冬のタイヤ空気圧の低下があります。以下の警告はタイヤ空気圧が減少していることを示しています。夏と比較して空気圧が2〜3割ほど低くなる場合がありますので、事故防止と燃費改善の観点から、ガソリンスタンドや車ディーラー、タイヤショップ等で空気圧をご確認の上、必要な空気を注入して頂ければと思います。  
(特命理事 竹原優)



## 会社紹介

### Idemitsu Americas Holdings Corporation

正団体会員 代表 大村 雄一朗 さん

#### 1. 会社の業務内容等について簡単にご説明ください。

Idemitsu Americas Holdingsは、石油事業を主にする出光興産グループの子会社で、カリフォルニア州サンノゼに本社を置き、米州における複数の事業子会社を統括する会社となっております。脱炭素の潮流の中で、新エネルギー関連を中心に事業開発やスタートアップへの投資を含む新事業探索を行っておりますが、エネルギー産業の中心地であるヒューストンに、本年夏より新たな支店を開設し活動を開始しました。

エネルギー会社なのにヒューストンに拠点になかったの？とよく驚かれますが、正確には二十数年前に拠点を閉鎖して以来の復活です。現時点では私を含めてまだ2名のみ拠点で、オフィス探しも含めたゼロスタートですが、商工会、日本人会をはじめ、多くの皆様に様々な情報やご支援を頂き、お蔭様で順調に活動できております。この場をお借りして御礼申し上げます。

#### 2. ヒューストン/テキサス州の印象についてお聞かせください。

赴任前に周囲からテキサスは暑くて死ぬぞと散々脅されていたので覚悟はしていたものの、7月末に日本からヒューストンに到着し、空港から出た瞬間の暑さには開口してしまいました。イタリアングレーハウンドという短毛で暑さに強い愛犬を日本から連れてきたのですが、日本の真夏でも2、3時間は平気で走り回っていた子が、15分もすれば限界となり、家に引張って帰らざるくらいです。この犬種は、ヒューストンではあまり見かけな

いせいか、犬の散歩をしていると、わざわざ車を停めて話しかけてこられる方もいらっしゃって、テキサス人のフレンドリーさを実感します。最近ヒューストンに来たという話をすると、熱心におすすめレストランやスポットを教えてください、外国人にも非常に寛容かつフレンドリーな街だなという印象です。日本では考えられないくらい大きなドッグパークもあり、ドッグパークでの新たな出会いも楽しみの一つになっています。皆さんに今年の気温は異常だからと励まされながら、ようやく長い夏も終わり、過ごしやすい季節になってきました。徐々に生活も落ち着きつつあるので、少し郊外にも足を延ばしてテキサスを楽しみたいと思っています。

#### 3. その他、個人的な関心事(趣味等)についてお聞かせください。

イタリアングレーハウンドは犬のF1カーと呼ばれるほど、小型犬でありながらも足が速く、運動神経に優れた犬種です。日本でも、ルアーコーシングという疑似餌を追いかけてスピードを競う競技や、frisbeeドッグ大会などにも出場していたので、ドッグスポーツの本場であるアメリカで、いずれ大会に出場してみたいと思っています。我が家は妻も含めて犬中心の生活をしておりますので、犬を飼われている/いないに関わらず、犬好きの方やドッグスポーツに興味がある方がいらっしゃいましたらぜひお声がけいただければ幸いです。

